



## Communiqué de presse de Romain Eskenazi

Député du Val-d'Oise

Paris, le 24 juillet 2024



### Le Président de la République n'a plus le choix : il doit appeler Lucie Castets à gouverner !

« L'ensemble des partis de gauche unis sous la bannière du Nouveau Front Populaire **a désigné à l'unanimité la figure de Lucie Castets** afin de défendre notre programme commun. Elle-même se dit prête. Issue du milieu associatif, économiste et énarque, engagée pour les services publics, contre la retraite à 64 ans, contre la criminalité financière, **elle saura porter avec force et sérieux les valeurs et les mesures de la gauche rassemblée**, pour le pouvoir d'achat, les services publics, la transition écologique et leur financement par la justice fiscale.

Emmanuel Macron n'a plus le choix : la gauche est arrivée en tête, la gauche est majoritaire au sein du bureau de l'Assemblée (12/22), **la gauche est la première force du pays et doit donc gouverner**. Elle est la seule à s'être mise d'accord sur un nom et un programme, elle est donc la seule à pouvoir prétendre diriger le pays. **Il en va du respect des électeurs, du respect des institutions**. Le gouvernement « UMPS » proposé par E. Macron n'est pas une option : l'opposition gauche/droite doit redevenir centrale dans le débat parlementaire pour marginaliser l'extrême droite **qui ne peut être la seule alternative au pouvoir en place**.

En refusant hier soir de nommer Lucie Castets première ministre, E. Macron adopte une posture irresponsable et dangereuse. Il refuse le résultat des urnes. **Ce déni de démocratie est inadmissible**. Nous devons réagir. Nous avons besoin que toutes les forces syndicales et associatives qui portent et croient au programme du NFP impulsent un mouvement social et citoyen revendiquant le respect du résultat des urnes. **E. Macron a perdu deux élections : il s'oppose au parlement, opposons-lui la rue**. Ensemble, apportons les changements qui sont attendus par la majorité des Français.

Pour autant, la nécessité de s'unir pour agir ne saurait se faire au détriment des engagements humanistes et républicains que je porte. Aussi, après les récentes déclarations irresponsables, je serai ferme : en tant que socialiste, **je resterai particulièrement engagé dans la lutte contre l'antisémitisme et toutes les formes de discrimination**. Ces valeurs fondamentales ne sauraient être sacrifiées sur l'hôtel d'un gouvernement de coalition et devront être le cœur de son fonctionnement. »

#### Contact presse :

Romain Eskenazi : 06 47 15 73 89 – [romain.eskenazi@assemblee-nationale.fr](mailto:romain.eskenazi@assemblee-nationale.fr)

Sacha Fontaine, collaborateur : 06 51 37 78 48